

¿Por qué los Teamsters están gastando millones de dólares del dinero de sus miembros en acuerdos por acusaciones de discriminación?

THE FACE OF THIS DOCUMENT HAS A COLORED BACKGROUND ON WHITE PAPER AND ORIGINAL DOCUMENT SECURITY SCREEN ON BACK WITH PADLOCK SECURITY ICON

Sindicato de los Teamsters
Washington, D.C.

31 de enero de 2024

PAY TO THE ORDER OF Antiguos empleados de los Teamsters \$ 2,900,000.00

DOS MILLONES, NOVECIENTOS MIL, CERO CENTAVOS ----- DOLLARS

MEMO Discriminación racial

 *Miembros de los Teamsters*
AUTHORIZED SIGNATURE

Security features included. Details on back.

A principios de este año, los Teamsters pagaron \$2.9 millones para llegar a un acuerdo en una demanda por discriminación racial que interpusieron 13 exmiembros del Departamento Organizador de los Teamsters, esto después de que despidieran a la mayoría de los empleados del departamento.

La demanda afirmaba que los trabajadores despedidos no tenían en su historial comentarios negativos sobre su desempeño ni problemas disciplinarios, además de que no les dieron ningún motivo para despedirlos más allá de que sus servicios ya no eran necesarios.

El Secretario-Tesorero de la Local 623 declaró: *“El dinero de nuestras cuotas debe cubrir el costo de esta demanda de \$2.9 millones, porque nuestro presidente general [Sean O’Brien] discriminó a los trabajadores por motivos raciales. Simplemente, es injusto.”*

Más hechos a considerar . . .

Fuente: <https://www.theguardian.com/us-news/2024/jan/31/teamsters-racial-discrimination-lawsuit>

PS: Sean O’Brien sigue siendo el presidente de los Teamsters, por lo que, de acuerdo con la Constitución de los Teamsters, el Presidente tiene control total sobre todos sus miembros.